

Fecha 10.04.2009	Sección Estados	Página 25
---------------------	--------------------	--------------

### EN IZTAPALAPA QUEJAS EN ZONAS DE TANDEO

Vecinos de las colonias Desarrollo Urbano Quetzalcóatl, San Lorenzo y Xalpa alertaron sobre el problema que presentan las zonas de la delegación Iztapalapa que reciben el agua por tandeo, pues en cada corte del suministro a ellos se les retira definitivamente. Los representantes manifestaron que con el corte de las tomas domiciliarias los camiones tanques cambian la ruta y ni siquiera entran a las colonias. Recordaron que en años anteriores tuvieron que esperar a las pipas y acompañar al conductor para no que no desviara, porque los operadores se aprovechan y cobran de 250 a 300 pesos por dejar el agua.

